中学3年生修学旅行実施レポート

2021年10月27日(水)~29日(金)

10月27日から29日の2泊3日の日程で、中学3年生が長崎県へ修学旅行に行きました。

1日目は、バス・新幹線で長崎県へ移動し、平和学習をしました。平和セレモニーでは長崎平和公園にて、事前に平和学習をして自分たちで考えてきた平和宣言を読み上げ、千羽鶴を献呈しました。その後の原爆資料館の見学、被爆者体験講話を通して、平和な世界にするために、自分たち一人ひとりができることについて深く考えました。







2日目は、長崎市内で班別自主研修を行いました。事前に各班で立てた行動計画をもとに、観光名所や歴史遺跡を巡ったり、郷土料理を食べたりして楽しみました。計画通りには行かない面もありましたが、予定変更も楽しみながら臨機応変に行動することができました。

夜は稲佐山に登り、「世界新三大夜景」の称号を与えられたロマンチックな夜景に感動しました。







最終日の3日目は、牧島で長崎の伝統行事のひとつであるペーロン体験をしました。20人1組で船に乗り、4艇で3回のレースを競いました。太鼓の音に合わせて船を力いっぱいにこぎ、どのレースも接戦でした。

修学旅行に行けたことに感謝し、また長い時間をともに過ごす中でお互いを認め合い、協力しあって行動することができました。





